

Ressort: Technik

Audio-Hersteller Sennheiser forscht am virtuellen Klang

Wedemark, 13.06.2016, 07:34 Uhr

GDN - Der Audio-Hersteller Sennheiser Electronic arbeitet am passenden Klang für virtuelle Welten. "Wir haben Kontakt zu fast allen großen Unternehmen, die in virtuelle Realität investieren – von Facebook bis zum VR-Brillenhersteller Oculus", sagten Daniel und Andreas Sennheiser im Interview mit dem "Handelsblatt" (Montagsausgabe).

Die Brüder führen das Familienunternehmen aus Wennebostel bei Hannover in dritter Generation. Beim Actionkamera-Hersteller Gopro etwa will Sennheiser helfen, den Ton und damit das emotionale Erleben zu verbessern. Mit dem Europapark Rust, der Achterbahnfahrten mit VR-Brillen anbietet, sprechen die Brüder über entsprechende Kopfhörer. Zudem tüftelt Sennheiser daran, in Zukunft den Klang von Handy-Videos im Internet auf Profiqualität zu heben. Sennheiser Electronic legt am heutigen Montag Zahlen vor. 2015 erwirtschaftete das Unternehmen mit 2700 Mitarbeitern weltweit erneut einen Rekordumsatz von 682 Millionen Euro, ein Plus von 7,5 Prozent zum Vorjahr. Der Gewinn sank investitionsbedingt leicht auf 30 Millionen Euro.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-73873/audio-hersteller-sennheiser-forscht-am-virtuellen-klang.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com